

Spatenstich Wegebau im Flurneuordnungsverfahren Schwaigern (Vorderer Berg)

In Anwesenheit von Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch MdL, Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, und dem Präsidenten des Landesamtes für Geoinformation und Landentwicklung (LGL) Luz Berendt wurde am 18.07.2016 der Spatenstich für den Wegebau im Flurneuordnungsverfahren begangen.



Foto: C. Porsche

von links: Klaus-Peter Reimold, Bauunternehmen Reimold, Friedrich Bopp, Amtsleiter uFB Heilbronn, Sabine Rotermund, Bürgermeisterin Schwaigern, Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch MdL, Luz Berendt, Präsident LGL, Lutz Mai, Erster Landesbeamter Lkr. Heilbronn, Adalbert Brian, Vorstandsvorsitzender der Teilnehmergeinschaft, Andreas Neubert, Geschäftsführer des VTG.

In dem ca. 58 ha großen Rebverfahren wurden vom VTG aktuell ca. 2.200 m neue Asphaltwege und ca. 250m Asphaltdeckensanierung ausgeschrieben, die in den kommenden Wochen unter der Bauleitung des VTG gebaut werden. Diese Maßnahme hat einen Umfang von ca. 365.000 €. Durch das neue Wegenetz werden die Rebflächen besser erschlossen und die Länge der Rebzeilen vergrößert. Dadurch wird die Wirtschaftlichkeit für die Weingärtner erhöht.

Der VTG freut sich, dass das Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, vertreten durch Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch MdL, mit dieser Aktion die Bedeutung der Flurneuordnung für den Ländlichen Raum unterstreicht.